

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Laporan arus kas merupakan alat yang sangat penting untuk dapat mengetahui seberapa besar kas yang telah digunakan untuk membiayai operasi perusahaan, apakah pengalokasian arus kas masuk dan keluar sudah tepat dan efisien. Dengan demikian dapat diketahui apakah perusahaan beroperasi secara efisien tanpa mengalami kesulitan keuangan. Jika kas yang tersedia terlalu besar akan dapat mengakibatkan kas menganggur dan tidak efisien, sebaliknya jika kas yang tersedia terlalu kecil akan mengakibatkan operasi perusahaan terganggu. Tentunya kedua hal itu tidak diinginkan perusahaan. Kas yang tersedia harus cukup sesuai dengan kebutuhan perusahaan untuk membiayai operasi rutin sehari-hari.

Bagi pihak manajemen perusahaan sebagai salah satu pengambil keputusan, dengan mengetahui posisi keuangan perusahaan pada periode sebelumnya dan dari hasil analisis laporan arus kas dapat membantu pihak manajemen perusahaan tersebut dalam menyusun rencana yang lebih baik, memperbaiki sistem pengawasannya dan menentukan kebijakan-kebijakan yang lebih tepat. Laporan arus kas yang dibuat oleh setiap perusahaan sangat membantu dalam memberikan informasi yang efektif dalam membiayai operasi

perusahaan. Selanjutnya dengan adanya laporan arus kas ini akan mempermudah cara kerja yang lebih efisien dan aktiva yang aman.

Laporan arus kas dibuat untuk mengisi kesenjangan informasi yang tertinggal dari laporan keuangan lainnya. Laporan arus kas berisi informasi mengenai arus kas masuk dan keluar menyangkut kegiatan operasi, investasi, dan aktiva pendanaan perusahaan. Jadi diharapkan dengan hasil analisis laporan arus kas akan memberikan kontribusi dalam kebijakan pengambilan keputusan manajemen.

Adapun objek penelitian yang ditentukan penulis yaitu PT. Supra Impentara Sentosa yang bergerak dalam bidang industri pengolahan barang jadi yaitu produk tissue dengan merek "Total". Disamping itu, karena perusahaan ini sudah cukup besar dan telah menggunakan laporan arus kas, maka penulis mendapat ijin untuk melakukan penelitian di perusahaan ini.

Berdasarkan uraian di atas penulis merasa tertarik untuk membahasnya dalam skripsi dengan judul : ANALISIS LAPORAN ARUS KAS PADA PT. SUPRA IMPERITARA SENTOSA - MEDAN.

B. Perumusan Masalah

Setelah penulis melakukan penelitian pendahuluan pada perusahaan, maka ditemukan masalah yang dapat dirumuskan sebagai berikut : "Pada tahun 2000 volume penjualan mengalami kenaikan akan tetapi arus kas yang masuk ke perusahaan mengalami penurunan".